

## **Pressemitteilung**

### **33 neue Auszubildende**

Wuppertal, 5. September 2016

Für 33 junge Menschen hat jetzt die Ausbildung bei der Stadtsparkasse Wuppertal begonnen. In der 19. Etage des Sparkassenturms wurden sie vom Vorstandsvorsitzenden Gunther Wölfges und den Ausbilderinnen und Ausbildern begrüßt.

„Wir sehen unsere Kernaufgabe darin, die Menschen und Unternehmen unserer Region umfassend mit allen relevanten Finanzdienstleistungen zu versorgen. Um diesem Anspruch gerecht zu werden, investieren wir auch sehr bewusst in die Aus- und Weiterbildung unserer Mitarbeiter. Und die Auszubildenden von heute sind unsere qualifizierten Mitarbeiter von morgen. Daher freue ich mich, dass wir aus einer großen Zahl von Bewerbungen so viele engagierte junge Menschen herausuchen konnten, die ab sofort tatkräftig mithelfen, die Sparkassenidee in die Tat umzusetzen.“ so Gunther Wölfges in seiner Ansprache.

In der ersten Woche erhalten die Auszubildenden wichtige Basisinformationen für die Arbeit bei Wuppertals größtem Kreditinstitut. Sie werden damit auf ihre weitere Ausbildung in den 34 Wuppertaler Filialen vorbereitet.

Foto

Gunther Wölfges, Vorsitzender des Vorstandes der Stadtsparkasse Wuppertal und die Ausbilderinnen mit den 33 Nachwuchskräften, die ihre Ausbildung bei der Sparkasse begonnen haben.

Für weitere Informationen und Fragen:  
Pressesprecher Jürgen Harmke  
[juergen.harmke@sparkasse-wuppertal.de](mailto:juergen.harmke@sparkasse-wuppertal.de)  
Tel. 0202 4883081  
Mob. 0178 7406740